



Nueva apuesta por el empleo en Antequera con la convocatoria de ocho nuevas plazas: cuatro de auxiliar administrativo y cuatro de conserje

Ambas convocatorias han sido aprobadas en las Juntas de Gobierno del 17 de noviembre y 24 de noviembre, respectivamente



[Descargar imagen](#)

El responsable de Personal, Antonio García, ha informado en rueda de prensa sobre este nuevo proceso selectivo que se pone en marcha en la ciudad, y que tiene como objetivo cubrir ocho vacantes. Se trata de cuatro plazas de auxiliar administrativo y cuatro plazas de conserje.

El procedimiento para optar a las ocho plazas será a través de oposición. Las bases referidas a las cuatro plazas de auxiliar administrativo ya están publicadas en el Boletín Oficial de la Provincia, a

fecha de 27 de noviembre. Próximamente se aprobarán, y se publicarán, las bases que aluden a las cuatro plazas de conserje.

“Es un compromiso con el empleo público en nuestra ciudad. Antequera avanza de esta forma en la profesionalización de su administración para atender de la mejor manera posible a los ciudadanos”, ha señalado Antonio García.